

Der HERR ist mein Hirt,
nichts wird mir fehlen.

Er lässt mich lagern auf
grünen Auen und führt mich
zum Ruheplatz am Wasser.

Meine Lebenskraft bringt er
zurück. Er führt mich auf
Pfadern der Gerechtigkeit,
getreu seinem Namen.

Auch wenn ich gehe im
finsternen Tal, ich fürchte kein
Unheil; denn du bist bei mir,
dein Stock und dein Stab, sie
trösten mich.

Du deckst mir den Tisch vor
den Augen meiner Feinde.
Du hast mein Haupt mit Öl
gesalbt, übertoll ist mein
Becher.

Ja, Güte und Huld werden mir
folgen mein Leben lang und
heimkehren werde ich ins
Haus des HERRN für lange
Zeiten.

Psalm 23



Pierfelice Tagliacarne

begleitete jahrzehntelang unsere Gemeinde Frieden Christi.

Wenige Monate nachdem er die Diagnose "Krebs" erhalten hatte, starb er am Morgen des 25. Mai im Klinikum Dritter Orden.

Er legte sein ganzes Leben in Gottes Hand und wird ihn nun von Angesicht zu Angesicht schauen. Wir verlieren mit ihm einen scharfsinnigen Theologen, einen Seelsorger, der die Menschen und ihre Anliegen ernst nahm, einen Priester, der immer Gott und niemals sich selbst in den Mittelpunkt stellte.

Der Herr schenke ihm das ewige Leben
und das ewige Licht leuchte ihm!
Herr lass ihn ruhen in Frieden!

Am Mittwoch, den 3. Juni, 16.30 Uhr, wird ein Abschiedsgottesdienst gefeiert. Da Personen aus allen Gruppierungen seines Wirkungskreises eingeladen sind, werden sich aufgrund der coronabedingten Personenbegrenzung vermutlich keine weiteren Personen anmelden können.

In Frieden Christi werden wir Pierfelice Tagliacarne besonders im Gottesdienst am **Sonntag, den 7. Juni, 10.00 Uhr** gedenken. Bitte melden Sie sich bei Interesse zu diesem Gottesdienst im Pfarrbüro an.
Die Beisetzung findet in Italien statt.